

Tolle Zeiten bei „Comeback Sportfest“ in Wenden!

Nach fast fünfmonatiger coronabedingter Zwangspause fand am Samstag erstmals in heimischer Umgebung wieder ein offizielles Sportfest statt. Daher gebührt vorneweg der größte Dank dem Veranstalter SG Wenden und dabei vor allem Trainer Egon Bröcher und Laura Jacob, die sich den umfangreichen Aufgaben des vorgegebenen Hygienekonzepts gestellt haben. So bekamen die heimischen Mittel- und Langstreckler, wenn auch erstmal probeweise nur über die 3000m Distanz, endlich wieder die Möglichkeit sich zu messen und offiziell gültige Zeiten zu erlaufen.

Herausragend waren dann auch die Siegerzeiten von Simon Huckestein (8:26,70 Minuten) und der sehr talentierten erst 17jährigen Johanna Pulte (9:43,89 Minuten).

Der TuS Deuz war mit fünf Aktiven am Start und wartete bei warmen, aber windstillen Wetter ebenfalls mit sehr starken Leistungen auf.

Sportfest Wenden 3000m Lauf
Sonntag, den 26. Juli 2020 um 18:18 Uhr



Sportfest Wenden 3000m Lauf

Sonntag, den 26. Juli 2020 um 18:18 Uhr



Sportfest Wenden 3000m Lauf

Sonntag, den 26. Juli 2020 um 18:18 Uhr





Die Bedingungen sind jedenfalls sehr froh, endlich wieder unter fast „normalen“